
                                                             

                            CENTRO STORICO  
 
Pancrazio Conflitti, Vice-Presidente del Gruppo per il Cambiamento (ex Forza Italia) 
comunica quanto segue:  
 
A Portogruaro disquisire del destino del centro storico e/o degli operatori economici e cittadini che 
vi risiedono è, ormai, divenuto un vezzo, un passatempo, un fenomeno ciclico che si ripete e si 
rinnova ad intervalli costanti.  
 
Ma perchè si origina tale fenomeno? il motivo risiede nella contrapposizione tra coloro che 
vorrebbero venisse realizzata un'isola pedonale con adeguati arredi allo scopo di valorizzare le 
bellezze storiche ed architettoniche della città e consentirne una più adeguata fruizione così come 
già accade in realtà viciniori (Motta di Livenza, Oderzo, San Vito al Tagl.to, Latisana ecc.) e quelli 
(in genere, operatori economici) che vedrebbero in ciò il rischio del definitivo tracollo delle loro 
attività già messe a dura prova dalle grandi catene di distribuzione.  
 
Tra le due posizioni anche una terza soluzione di compromesso "cosiddetta ZtL" non meglio 
individuata.  E' evidente che tutti hanno le loro buone ragioni da qualunque parte essi stiano, ma il 
vero problema è un altro e cioè che pur essendo notorio che adeguate iniziative potrebbero 
salvaguardare le esigenze degli uni e degli altri, nulla sinora è stato fatto.  Si fa riferimento alla 
realizzazione di appositi parcheggi nelle immediate adiacenze del centro storico.  
 
Già nel 2001 come Consigliere Comunale di Forza Italia, forza di minoranza, ho presentato, con 
l'aiuto di un noto architetto di Portogruaro, un interessante progetto per la realizzazione di 
un'autorimessa a tre livelli sotto quota strada in via Spiga, difronte l'Ospedale vecchio ed un livello 
in quota strada provvisto di tutte le misure di riduzione dell'impatto ambientale che prevedeva oltre 
400 posti auto.  
 
Ancora oggi resta un mistero il totale disinteresse per tale progetto: che dipenda dal "prurito" 
politico (cioè una buona idea non può venire dalla minoranza) perchè amministrare un Ente 
nell'interesse dei cittadini è un'altra cosa.  
 
Intanto, gli anni passano e lo strano fenomeno sopra citato finisce con il partorire strane soluzioni 
quali: abbattimento di Oratori, realizzazione di gigantesche strutture in ferro per il "Car parking" e 
chi più ne ha più ne metta.   
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